

## Producción de petróleo en Colombia subió 2,61 % en marzo

De acuerdo con la Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH), la producción de petróleo subió 2,61 % en marzo, frente a las cifras del mismo mes de 2022. Esto significa que la producción fiscalizada llegó a un promedio diario de 771.732 barriles en el tercer mes del año.

La cifra también representa un incremen-

to de 1,55 % cuando al compararla con los datos de febrero de este año.

El aumento de la producción entre marzo y febrero de 2023 se presentó, principalmente, en los campos de Quifa, Caño Sur Este, Rumba, Pendare, La Belleza, Hamaca y Kitaro, según la Agencia.

Sin embargo, en el panorama de gas se re-

gistró un descenso de 1,21 % en las cifras de marzo de este año, en comparación con las del mismo período del año pasado.

La caída en producción de gas nacional también se observa al comparar los números de marzo de 2023 con los de febrero de este año; en este caso, el descenso fue del 1,48 %.



La producción de gas registró un descenso del 1,21 % en marzo al compararla con el mismo mes del año pasado.